
                                                                                          

                                                                               

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

Presidente da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores 

 

 

Assunto: Encerramento de Unidade Cerebrovascular do HDES, EPE 

 

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda/Açores entrega à Mesa da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa. para efeito de admissão, requerimento dirigido ao 

Governo Regional, nomeadamente à Secretaria Regional da Saúde e Desporto. 

 

 

 

Ponta Delgada, 7 de abril de 2022 

 

 

 

Com os melhores cumprimentos, 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

E/1017/2022 Proc.º 054.06.02/8/XII 07/04/2022  



                                                                                          

                                                                               

 

Exmo. Sr. Secretário Regional da Saúde e Desporto 

 

O Diretor do Serviço de Neurologia do Hospital do Divino Espírito Santo afirmou recentemente, 

numa entrevista, que as condições de tratamento aos Acidentes Vasculares Cerebrais (AVC) 

não são as ideais, uma vez que a pandemia da COVID-19 levou ao encerramento da unidade 

cerebrovascular deste Hospital. Uma situação que se mantém. 

 

Tendo em conta a evolução da pandemia da COVID-19 na região e a necessidade de se garantir 

a qualidade da prestação de cuidados de saúde em todas as vertentes e patologias. 

 

Considerando que a incidência de casos de AVC neste hospital se mantém e que os tratamentos 

e cuidados instituídos nas primeiras horas são determinantes para a sua eficácia.  

 

Atendendo ao facto de esta unidade ser fundamental para a prestação de tratamentos e cuidados 

específicos para estes utentes. 

 

Nos termos estatutários e regimentais, o Grupo Parlamentar do BE/Açores solicita a V. 

Exa. a seguinte informação: 

 

1 - Quais os motivos para que se mantenha encerrada a unidade cerebrovascular do 
HDES, EPE? 

 
2 - Tem o Governo conhecimento a que situações se refere o Diretor do Serviço de 

Neurologia quando diz que as condições de tratamento/cuidados a utentes com AVC 
não são as ”ideais”? Que medidas foram implementadas para a resolução das situações 
verificadas?  

 
3 -  Para quando está prevista a reabertura desta unidade? 

 

 

 

Ponta Delgada, 7 de abril de 2022 


